

# Protesta en el Ministerio de Trabajo

# Tucán los mandará a la calle

◆ **REDACCIÓN**

redaccion@lateja.co.cr

**Los sindicatos** saldrán a protestar mañana por el aumento de cinco rojos que decretó el Gobierno para los empleados públicos.

La manifestación será a las 2 p.m. frente al Ministerio de Trabajo, en barrio Tournón.

Albino Vargas, secretario de la ANEP, dijo que buscarán explicaciones que justifiquen un aumento tan pequeñillo.

Esta será una manifestación también para pedir que la presidenta Laura Chinchilla los atienda y hablar de temas como la continuación de la revisión técnica de los carros y de la policía para las cárceles.

El 30 de enero se sabrán las nuevas medidas que estará tomando la



**La semana pasada se manifestaron frente a Casa Presidencial.** ARCHIVO

comisión que negocia en el sector público.

Además, los maestros amenazan con no empezar las clases el 8 de febrero e irse a huelga.